



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El viernes 17 de abril será presentado en Viedma, Río Negro, el libro "El lugar perfecto", una investigación sobre los vuelos de la muerte y los desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar.

La presentación se realizará en la Casona Eduardo "Bachi" Chironi de la capital provincial y es organizada por la "Asociación Civil de Familiares y Víctimas del Terrorismo de Estado de Viedma y Carmen de Patagones".

El libro "El lugar perfecto", del periodista entrerriano Fabián Magnotta, es una investigación de más de 10 años sobre los vuelos de la muerte en el delta entrerriano durante la última dictadura militar, que reúne numerosos e impactantes relatos sobre hallazgos, pero además - y por primera vez- de testimonios sobre los lanzamientos efectuados durante los vuelos.

Magnotta estará acompañado por el abogado Roberto Bugallo, de La Plata, especializado en derechos humanos y autor del prólogo del libro.

Bugallo es además integrante de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, del Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS) y fue uno de los promotores de los denominados "Juicios por la Verdad" que intentaron mantener viva la memoria del genocidio durante los aciagos años de la obediencia debida y el punto final.

Volviendo al libro, el autor plantea que el sur de Entre Ríos -la zona de Villa Paranacito entre los ríos Paraná y Uruguay- fue uno de los lugares elegidos para la desaparición de personas mediante los llamados "vuelos de la muerte". Un delta cuyas características geográficas, la idiosincrasia de su gente y su cercanía con Buenos Aires lo volvieron "el lugar perfecto" para esconder los cuerpos de los militantes asesinados.

"Entre Villa Paranacito y Buenos Aires, había un cordón de centros clandestinos de detención, comenzando por la ESMA, y pasando por Zárate, Campana, Tigre, San Fernando, Morón, entre otros".

El libro ya lleva más de 45 presentaciones: Buenos Aires (Biblioteca Nacional y Casa de Entre Ríos), Córdoba, La Plata, Tigre, Campana, Escobar, Mar del Plata, Zárate, Gualaguaychú, Villa Paranacito, Holt Ibicuy, Paraná, Concepción del Uruguay, Diamante, Victoria, Nogoyá, Urdinarrain, Larroque, Basavilbaso, La Paz, Chajarí,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Concordia, Gualaguay y las ciudades uruguayas de Montevideo, Nueva Palmira y Mercedes, entre otras.

El libro fue declarado "de interés educativo" por el Consejo General de Educación de Entre Ríos, y De Interés Legislativo por la Cámara de Diputados de Entre Ríos, y fue el eje del informe central hecho por la BBC de Londres el 24 de marzo de 2013.

Fue declarado de interés municipal en las ciudades de Zárate, Escobar y Campana.

"El libro es más que un libro, es un motor para una investigación que sigue, el desafío de romper el miedo que aún perdura", define el autor.

En septiembre 2013, Magnotta ganó el premio Martín Fierro Federal en la Argentina por un documental de radio sobre la base de la investigación del libro, y también ganó el premio 3.0 en documental de radio, primer concurso de la Defensoría del Público de Servicios de Comunicación Audiovisual en la Argentina, en el marco de los 30 años de democracia.

El trabajo fue distribuido en todas las radios de la Argentina.

Además, un resumen será incluido en un libro en preparación de Osvaldo Bayer.

Fabián Magnotta, 51 años, reside en Gualaguaychú, Entre Ríos. Egresado como periodista en la Universidad Nacional de La Plata y autor de cuatro libros, es desde 2003 el director periodístico de Radio Máxima, a la vez que desde 1998 es el corresponsal en Entre Ríos de la agencia informativa Diarios y Noticias (DyN).

Por ello:

Autor: César Miguel.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, histórico y social el libro "El lugar perfecto", del periodista y escritor Fabián Magnotta, a presentarse el día 17 de abril del 2015 en la ciudad de Viedma, Provincia de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.